熊本保健科学大学 **News Letter**

発行: 平成24年7月10日No.14

作成:総務部人事課

Ono's Desk

本学の船津昭信理事長が、化血研の理事長をご退任になられました。これまでのご活躍に衷心より労いの気持ちを表したいと思います。お疲れ様でした。大学の理事長としては常勤の形で今後ともお勤めいただけることになり、これまで以上に教職員皆さんと顔を合わせる機会がふえることでしょう。理事長には以前にもまして我々をご指導くださることをお願いし、歓迎のメッセージといたします。

船津理事長よりご挨拶

化血研を退任して、名誉理事長になり、今後は、大学及び関連法人の運営に専念することになりました。ふと周囲を見て思うことがあります。「グローバル世界」「グローバル競争」ということをよく耳にしますが、それが一体どんなことか、とみに顕著になって参りました。

ちょっと前は、証券・銀行のリストラ再編があり、今日では、日本を支えてきた、大手の総合電器会社、自動車が、その競争の中で、大きな統合、リストラクション・再構築を強いられている状況を見れば、明らかであります。競争力を失ってきているということです。 この間、小さな組織・会社が、数多く倒れているということです。

つまり、大きい・小さいにかかわらず、諸々の組織は、このような社会の変化にどう対応するかで生き残りをかけていずれも懸命であります。別のことばで言えば、自らの「存在意義」が、存在の在り方がよいのか、より強く求められてきていると思いますし、やがて、大学の世界も例外ではないと思います。

充分であったか否かはありますが、少子化の流れの中、本大学は、保健科学分野ということで、特化して、この方向に向かって努力してきたし、今なお進行中であります。この努力の方向は間違っていなかったと思ってます。 小さいながら、大学としての Position が向上している状況を見れば、そう言えます。学長先生を中心に、教職員の努力のたまものと感謝しています。

ただ、思いますことは、この10年、大学の規模拡大と質を目指してきたように感じています。今後は、少しずつではありますが、大学としての更なる「質的向上」に力を入れていきたいと思っております。どうぞ宜しくお願い致します。

7月の主な行事予定

7月7日(土) 脳卒中リハヒ゛リテーション看護分野認定看護師教育課

程入学試験

7月7日(土) 医学検査学科交換研修生受け入れ

~7月21日(日)

7月8日(日) 進学が イダンスセミナー

7月9日(月) 夏期賞与支給式(支給日10日)

7月14日(土) 私立大学協会親善ボーリング大会(八代)

7月17日(火) 脳卒中リハビリテーション看護分野合格発表

7月22日(日) オープ ンキャンパ ス

7月23日(月) 第2回MT国際ミシンポップウム(50周年記念館)

7月30日(月) 前期定期試験

~8月7日 (火)

※8月9日・10日は職員旅行です。大分県で日頃の疲れを癒して下さい。

進学説明会について



7月3日(火)に50周年記念館で、進 学説明会を開催しました。県内外の高 校・予備校の先生方をお招きし、大学 概要、入試概要などの説明や、石丸学 部長による公開講座「保健学について」

の他、希望される方には校舎見学もして頂きました。56 校 70 名の 方々がご参加下さいましたが、今回の説明会で本学のことを色々と 知って頂くことができ、大変良い機会になりました。

進学ガイダンスセミナー2012

7月8日(日)に本学で熊本の大学が1つになる「進学がイケンスセミナー 2012」が開催されました。当日は、天気に恵まれ高校生延べ人数 1030名(実人数 625名)、保護者 20名、教員 11名の合計 656名の方々にご参加頂きました。模擬授業・実習体験、進学相談コーナー、保護者・進学指導担当者向けせきナー、キャンパス・エコッアー等内容も充実しており、参加頂いた方々には、各大学の魅力と雰囲気が十分に伝わる良い機会になったようです。本学からも小野友道学長が、保護者・進学指導者担当者セミナーで、「温故知新~昔の人は凄い」というお話をして下さった他、模擬授業に、嶋田かをる先生、鈴木修一先生、実習体験に、森本誠司先生、北野正文先生、三村孝俊先生、亀山広喜先生、羽田野花美先生、ほか多数の先生方が授業をして下さいました。(写真 右下:キャンパス・エコッアーその他:実習体験)









*

第2回MTミニシンポジウム

7月23日 (月) に第2回MTミニシンポジウムが本学の50周年記念館で開催されます。参加国は、Centro Escolar University (フィリピン)、College of New Caledonia (カナダ)、Daegu Health College (韓国) と本学の4か国です。セッション1ではMRSA (メチシリン耐性黄色ブドウ球菌)について、セッション2は自由テーマについて発表があります。

コミュニティ路線運行開始!



「保健科学大学前」 というバス停が、新 しくできました。 路線図は以下の地 図をご覧になられ て下さい。

学友会球技大会

6月16日(土)に学友会球技大会が下通のスポルト熊本(大劇内)で開催されました。当日は、大雨にも関わらず150名を超す参加者で、大変盛り上がっていました



医学検査学科交換研修生

7月7日(土)~7月21日(土)まで大邱保健大学の医学検査学科の学生2名が交換研修生として来られています。二人の名前は、Yeon-su Ha($^{\circ}$ - $^{\circ}$



インカレ壮行会

6月11日(月)に50周年記念館で、 九州地区大学体育大会(インカレ)の 壮行会を開催しました。今年度の本学 からの参加種目は、硬式テニス(女 子)・ソフトテニス(男女)・サッカー (男子)・バスケット(男女)・バドミ ントン(男女)・バレー(男女)・卓球 (男女)・剣道(男女)です。



袴体験

6月20日(水)に大邱保健大学の学生が、袴体験をしました。その他、茶道、華道等、色々な日本文化を体験しています。



